



Geschäftsführer

WESTDEUTSCHER TISCHTENNIS-VERBAND E.V.
FAIR. DYNAMISCHE. VEREINT.

Kreisrundschreiben Nr. 3

2020/2021

16.12.2020



Wir hoffen, dass sich die Coronasituation bald etwas entspannt und freuen uns auf ein Wiedersehen in der Rückrunde. Hierzu haben wir Euch nachfolgend einige Hinweise zusammengestellt.

Sportwart/ Staffelleiter

Unter der Voraussetzung, dass der Spielbetrieb wie vorgesehen aufgenommen werden kann, gelten die Beschlüsse des Vorstands Sport des WTTV. Diese sind nochmals als Anlage beigelegt. Da wir den Spielbetrieb im Januar als sehr schwierig und im Februar zumindest als unsicher ansehen, bitten wir unsere Hinweise zur Verlegung von Spielen im Abschnitt „Spielbetrieb Rückrunde 2020/21 zu beachten.

Mannschaftsmeldung Rückrunde 2020/21

Die Mannschaftsmeldung für die Rückrunde **beginnt am 16.12.2020 und endet am 22.12.2020**.

Bitte denkt daran, dass die Meldungen auch dann in click-TT aufgerufen und abschließend gespeichert werden müssen, wenn gar keine Veränderung der Spielerreihenfolge erwünscht bzw. erforderlich ist.

Sollten Probleme – insbesondere mit den RES-Vermerken – entstehen, wendet Euch bitte an den Kreissportwart!

Zum Umgang mit den Sperrvermerken haben wir nochmals das Schreiben von Herrn Almesberger beigelegt. Bitte beachtet v.a. dass ein Sperrvermerk vom Spielleiter nur auf Antrag entfernt werden kann.

Spielbetrieb Rückrunde 2020/21

Die Spielpläne wurden kürzlich automatisiert angepasst. Alle Gruppen, die vormals mit einer Vor- und einer Rückrunde geplant waren, enthalten nunmehr eine einfache Runde im Sinne von WO M 2 (Punkt 3).

Durch die automatisierte Anpassung sind einige Mannschaftskämpfe im Januar/Februar 2021 angesetzt worden.

Ob und wann der Spielbetrieb wieder aufgenommen werden darf, ist noch nicht sicher. Wir bitten daher alle Vereine, die im Januar/Februar angesetzten Spiele auf einen späteren Zeitpunkt zu verlegen.

Sollte ein Spielbetrieb wieder möglich sein, können die Spiele natürlich wieder im Einvernehmen mit dem Gast vorgezogen werden, um einen engen Terminplan im April zu vermeiden.

Im Zuge der erforderlichen Spielverlegungen kann es zu Engpässen kommen, wenn nämlich die Verlegungsmöglichkeiten (sprich: möglichen Spieltage) ausgehen. Hierzu wird sich der Vorstand für Sport des WTTV zum Jahresbeginn wieder melden.

gez. Hans Schramm